



La insultante visita de Zelensky a Granada



La insultante visita de Zelensky a Granada

<https://insurgente.org/antonio-lopez-acerca-de-la-insultante-visita-de-zelensky-a-granada/>

El de ayer jueves fue uno de esos días para no olvidar en la izquierda anticaviar. El mamporrero de la Moncloa hacia el mayor de los ridículos ultrajando la figura de Federico para contentar a su invitado ucronazi en un alarde de analfabetismo sólo propio en elementos que tienen por prioridad administrar los intereses de las oligarquías, por cuánto pocos fueron más amigos del pueblo soviético que el poeta granadino, fundador de la asociación de Amistad entre la URSS bolchevique y la España republicana.

Ignoraba el mamporrero, anfitrión de los representantes de la unionazi europea, y a la sazón Presidente de la reptiliana Internacional Socialista, que en la Ucrania que devino del golpe de estado fascista del Maidan del 2014 Federico habría durado con vida casi tanto como aquí tras el golpe del 36 ya que ambos regímenes se desplazan por los mismos rieles de terror.

Ignoró Pedro que entre Franco y zSSelenski no existen elementos diferenciadores ideológicos ni de instintos asesinos. Simultáneamente a este vomitivo y asqueroso agasajo de P.Sanchez al ucronazi, mientras en Granada se deshacía en favor del régimen ucro en el oeste de Rusia un nuevo acto terrorista del terrorista régimen agasajado por Pedro acababa con la vida de 51 civiles rusoparlantes descargando la metralla de los misiles, sin descartar que fuera de fabricación española, en una concurrida cafetería.

Prefirió el mamporrero de la Moncloa no hacer referencia al reguero de sangre inocente dejado en el interior de la cafetería por la maldad y la ferocidad intrínseca a la ideología que profesan las huestes del invitado de Pedro, el ucronazi zSSelenski. también la ínclita Úrsula Von der Layen o algo así nos revelaba como días antes había hecho llegar a la antipopular y hedionda corona hispana una petición para que su "alteza" aceptara conceder la nacionalidad española a la crema del gobierno, incluido ministros, y otros elementos de los cuerpos represivos, de la Ucrania nazi.

Sería una torpeza el pensar que Úrsula no será correspondida con el beneplácito incluido dl gobierno más progre del mundo mundial. Continuaba avanzando el día y se nos anunciaba desde la mediática una nueva milmillonaria partida para la compra a EEUU de misiles Patriot. Poco importa para ese gobierno "de izquierdas y progresista", según manifestaba el Secretario General del PCE Enrique Santiago el pasado domingo en la clausura de la fiesta del partido en Rivas Vaciamadrid, que

desde las organizaciones sociopolíticas y vecinales del estado se reclamen, cada vez con más decibelios, más inversión en políticas sociales y menos, mejor ninguna, en instrumentos de muerte y destrucción de los que tanto gustan a la Sra. Ministra de defensa Margarita "la cotorra". Mientras eso sucedía por estos lares, al otro lado del charco, en el Capitolio gringo eran detenid@s una serie de activistas y representantes de organizaciones norteamericanas que tuvieron a bien reclamar a Beni Sanders cumpliera con las promesas que hizo al inicio de la operación de desratización rusa en Ucrania, de acabar con la financiación y el apoyo a Kiev que con tanto énfasis había prometido. Para ello, los manifestantes llegaron a las puertas del despacho del dirigente del Partido "demócrata" Sanders, el mismo despacho, los mismos pasillos del mismo Capitolio de Washington donde arribaba hace unos meses la izquierda wok hispana con Yolanda Díaz a la cabeza para, previo besos, abrazos y fotos de rigor, enviar un mensaje de tranquilidad a la oligarquía española y especialmente a los ideólogos de Ferraz en cuanto a la aceptación y coincidencia plena del club de fans de sor Citroen con la política del partido demócrata de EEUU.

En fin, estaremos pendientes a ver que nos depara el día de hoy como "noticiable". De momento para contrarrestar tanta infamia como la de ayer vivida habrá sido muy recomendable asistir al homenaje que desde el canal Antiimperialistas.com se va a realizar a partir de las 7 de la tarde al, tristemente malogrado revolucionario cubano Ángel Guerra, acto que contará con la participación de una treintena de primeros espadas del antiimperialismo y la solidaridad con los pueblos.

Se me ocurre dedicarle a Pedro Sánchez, en un día como hoy de festín granadino, esa letra que el cantaor flamenco José Domínguez " el cabrero" inmortalizó para los restos de la vida: " Muchos hombres en esta vida, se la dan de inteligentes, y son la fruta podría, esa que escupe la gente, a la primera mordía..."

Camarada Antonio López. Huelva. Al Andalus